

夏休みが終わりました

9月1日、近隣の小・中学校の2学期が始まりました。
このホームページの7月22日「夏休みが始まりました」の振り返りをします。
今年は、地域の住民として、可能な限り、地域の子育てに関わりました。

1 町会長として、町会の子供会の活性化

・毎日のラジオ体操

私は近所の方と、「春分の日から文化の日まで」をスローガンに、荒天や出張以外は、土曜日、日曜日関係なくラジオ体操を行っています。

夏休みはここに子供会が合流し、子供たちも毎日参加します。

今年は、7月20日から8月31日まで43日間、うち雨で中止は5日でしたから、38日行いました。最近こんな子供会（町会）は珍しいかもしれない。

なお、9月1日以降も継続しています。今日（土曜日）にも小学生が来ました。

・町会ごみ拾い

ラジオ体操後、2回ごみ拾いをしました。

7月30日は町会内のごみ拾い、8月26日は通学路のごみ拾いをしました。

町会の長老からの助言で、労働（ごみ拾い）に対して報酬（ジュースなど）をあげました。

子供たちは、意外とごみが多いことに驚いていました。

・子供会主催バーベキュー

かつて、町会でバーベキューを行っていたが、最近やっていない。我が子が町会の方々に遊んでもらった感謝を込めて、町会長のワガママで、子供会を巻き込み、子供会が主催し、町会が共催する形でバーベキューを行うことができました。

子供と保護者と町会役員しか来ないだろうと思っていたら、なんと31名も参加してくれ、うれしい誤算でした。

親たちと子育てのことについてワイワイ話し合うことができました。

なお、これらの行動は、回覧板で町会員にお知らせしました。

2 地域住民として、小学校でのボランティア

・夏休みの補充教室

学校支援地域本部から毎年お誘いを受け、ボランティアで参加しています。7月に2回、小学6年生と4年生の算数の問題を解くお手伝いをしました。

・宿題点検

8月末に小学5年生の宿題点検をしました。宿題が完了していない児童の国語と算数のお手伝いをしました。

小学生がどこでつまづいているかがわかり、小学生が理解しやすい言葉遣いや話す速さを体験することができ、自分の勉強になりました。

3 中高一貫教育校バドミントン部バーベキュー大会

関わりある生徒がもう大学生になったので、やめようと思っていましたが、リクエストもあり、今年も行いました。

6年間の教育とともに、キャリア教育による生き方指導に力を入れてきたので、中学修了後の成長を見守る必要があるという自論から「おせっかい」を続けています。

諸先輩方（年寄り）、保護者、大学生、小学校教員など多くの方々と話をすることができました。

日頃、義務教育という狭い時間・場での教育について仕事をしています。その視野を広げることができ、思考のリフレッシュができました。

仕事は、忙しかったが、充実した今年の夏でした。